

教育講演会& 学年懇談会ありがとうございました！

7月8日（土）に行われた教育講演会、学年懇談会にはお忙しい中、また、お暑い中参加していただき、ありがとうございました。「思春期のこころと体～きちんと知ってほしい性の話～」と題して、西口クリニック婦人科野口まゆみ先生を講師にお迎えしてお話をいただきました。異性との関わり方、多様な『性』、性の社会性・性犯罪、最後には自立について、わかりやすく、具体的にお話していただき、子どもたちにとってたくさんの学びがあったと思います。特に、「自立」とは「居場所をいっぱいもっていること」「頼る先をいっぱいもっていること」「ひとりで生きることではないこと」（熊谷晋一郎先生）という言葉が印象的でした。思い悩むことの多い思春期の子どもたちですが、近くに信頼できる存在がいることで、相談しながら、よりよい解決法を見つけ、乗り越えていくことができると思いますし、私たち教員がそのような存在の一人でありたいと思います。今回の資料は子どもたちがもっていますので、ご家庭でも話題にさせていただけると幸いです。



学年集会では、1学期の学習、生活の様子、夏休みの過ごし方、体験入学等についてお話をいただきました。ぜひ資料をご覧ください。1学期残り3日間となりました。無事に終業式を迎えられるよう、ご家庭でのサポートをよろしくお願いいたします。

今日の講演会で体の成長のことや心の成長のことがわかりました。これからどのように異性に関わっていけばよいかをよく考えていきたいです。

鎌水 理菜さん

講演を聞いて、「性」に対する気持ちが少し変わったと感じました。今までは「恥ずかしい」「あまりよくない」感じを持っていましたが、「性」はとても大切で、きちんと学ぶべきことだと思いました。

吉田 光希さん

夏休み直前！ 学年集会を実施しました！

6月30日（金）に学年集会を行ったばかりですが、今週7月11日（火）にも学年集会を行い、夏休みの学習、生活、体験入学について指導しました。まず、生徒発表として半澤緋遥莉さんが作文を発表しました。部活動を通して、辛くても頑張ることや、仲間と協力することの大切さを学んだこと、今後は志望高校に合格するために本気で学習するとの決意、最後に仲間と協力して楽しい柏葉祭を作りあげたいとの思いが述べられました。学習については、齊藤先生が過去の経験をもとにおすすめの学習法を紹介し、気分転換もしながら時間を上手に使い、集中力を大切にすることについて伝えました。夏休みの体験入学に参加する人がほとんどです。参加心得等も指導しましたので、しっかりとした態度で臨んできてほしいです。この体験入学が進路について前向きになるよい機会となることを願っています。



特設駅伝部始動!

先週から特設駅伝部の活動が始まりました。3年生は9名入部しました。9月5日(火)には県北中体連駅伝大会が実施されます。この大会に向けて、これから夏休みを含めて暑い中の練習になりますが、がんばってほしいと思います。

駅伝練習が始まりました。最初は辛かったですが、体力がついてきて、走るのが楽しいです。これからは同じペースで10分以上走れるようにしたいです。

目黒 怜大さん

体力をつけるために入部したのですが、今ではもっとタイムを縮めて大会に出場できるようにがんばりたいと思っています。

鈴木 陽太さん



声を出し、励まし合いながら走っています!

今週は重点清掃に加え、環境委員がワックスがけを行いました!



さすが3年生!慣れた手つきでテキパキと作業していました!

1 学期 16 週目の予定

7月17日(月)			
1	・海の日		
2			
3			
4			
5			
6			
普通時程	給食あり	普通清掃	部活あり

7月18日(火)			
1	火1	・子ども議会 ・SC来校 ・完全下校18:30	
2	火2		
3	火3		
4	火4		
5	水5		
6	水6		
普通時程	給食あり	普通清掃	部活あり

7月19日(水)			
1	水1	・完全下校18:30	
2	水2		
3	水3		
4	水4		
5	火5		
6	火6		
普通時程	給食あり	普通清掃	部活あり

7月20日(木)			
1	木1	・1学期終業式 ・職員会議 ・SSW来校 ・完全下校12:30	
2	木2		
3	終業式		
4	金5		
5			
6			
特別時程	給食なし	美化作業	部活なし

7月21日(金)			
1	・夏季休業日		
2			
3			
4			
5			
6			
普通時程	給食あり	普通清掃	部活あり

